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PRESENT SIMPLE
- простое настоящее 
время



VERB
Английский глагол во временной форме Present Simple почти всегда 

совпадает со своей начальной, то есть указанной в словаре, формой 
без частицы to. Лишь в 3-ем лице единственного числа к ней нужно 
прибавить окончание -s:

                       I work – he works



EXAMPLES
The airplane takes off at 2.30 p.m.
Самолет взлетает в 14:30.

When you see a big green house, turn left.
Когда вы увидите большой зеленый дом, поверните налево.

I enjoy travelling. Я обожаю путешествовать.



PRESENT CONTINUOUS
 - настоящее длительное 
время



VERB
To be в настоящем времени имеет три формы:

am – 1 лицо, ед. ч. (I am shaving.)
is – 3 лицо, ед. ч. (He is  reading.)
are – 2 лицо ед. ч. и все формы мн. ч. (They are sleeping.)

Причастие настоящего времени (Participle I) можно получить, прибавив к 
начальной форме значимого глагола окончание -ing:

jump – jumping, live – living



Why are you always interrupting people?
Почему ты вечно перебиваешь людей?

He is always shouting at me.
Он всегда на меня орет.

I am watching TV. 
Я смотрю телевизор.



PRESENT PERFECT
- настоящее совершенное 
время



To have в настоящем времени имеет две формы:

has – 3 лицо, ед. ч. (He has played)
have – 1 и 2 лицо ед.ч. и все формы мн. ч. (I have played)

Причастие второе, или причастие прошедшего времени (Participle II), 
можно получить, прибавив к начальной форме значимого глагола 
окончание -ed:

examine – examined, enjoy – enjoyed, close – closed



I’ve studied Spanish since childhood.
Я учил испанский с детства.

I haven’t seen my hometown for 45 years.
Я не видел свой родной город 45 лет.

I’ve just finished my work. 
Я только что закончил работу.



PRESENT PERFECT CONTINIOUS
- настоящее совершенное длительное время



To be во времени Present Perfect имеет две формы:

Have been – 1 и 2 лицо ед. ч. и все формы мн. ч.
Has been – 3 лицо ед. ч.

Причастие настоящего времени (Participle I) можно получить, прибавив к 
начальной форме значимого глагола окончание -ing:

jump – jumping, live – living



I have been waiting here for 2 hours!
Я прождал здесь два часа!

We have been preparing for our exam since morning.
Мы готовились к экзамену с самого утра.

I have been living in Kiev since 1975. 
Я (уже) живу в Киеве с 1975 года.



ЗАДАНИЕ 1.

Paul isn’t a very honest person. That is why when he speaks nobody ... him.
❑ believe
❑ believes
❑ hasn’t believed
❑ isn’t believing

✓



ЗАДАНИЕ 2.

He ... sports cars.
❑ has
❑ have
❑ got
❑ hasn’t

✓



ЗАДАНИЕ 3.

Bill, your hair looks wet. What ... all morning in the rain?
❑ has you done
❑ are you doing
❑ do you do
❑ have you been doing✓



ЗАДАНИЕ 4.

Gill can’t do the dishes right now because she ... now.
❑ is sleeping
❑ sleeps
❑ slept
❑ sleeping

✓



ЗАДАНИЕ 5.

Don’t mess with that liquid! It ... some poisonous acid!
❑ is containing
❑ has contained
❑ contains
❑ contained

✓



ЗАДАНИЕ 6.

... it difficult to concentrate on your work with this music on?
❑ Are you finding
❑ Do you find
❑ Have you found
❑ Have you been found

✓



ЗАДАНИЕ 7.

I ... English much better now that we have a new teacher.
❑ am understanding
❑ have understood
❑ understand
❑ have been understanding

✓



ЗАДАНИЕ 8.

Can she ... with me, please?
❑ go
❑ goes
❑ gone
❑ will go

✓



ЗАДАНИЕ 9.

He denied having broken the vase, but I still ... to believe him.
❑ refuses
❑ had refused
❑ am refusing
❑ refuse ✓



ЗАДАНИЕ 10.

He found a new job in China. He ... to move to China because he is fond of 
their lifestyle.

❑ has always wanted
❑ is always wanting
❑ always wants
❑ have always wanted

✓



TRANSLATE 
Я обожаю путешествовать
I enjoy travelling
Мы ходим в кино два раза в неделю
We go to the cinema twice a week
 Я сейчас не плаваю.
I'm not swimming at the moment. 
 Дождь не идёт, идёт снег.
It isn't raining, it's snowing. 
Я только что написал письмо.
I’ve just written a letter. 
Я вас ищу (уже) целый час.
I’ve been looking for you a whole hour. 


